

Beim Praetorium 3 - 54296 Trier - rueckenwind.trier@gmail.com - www.rueckenwind-trier.de VR 41243 📑 @rueckenwindtrier



JAHRESBRIEF 2023 Trier, 31.12.2023

Liebe Mitglieder! Liebe Freunde des Vereins Rückenwind!

Das Jahr 2023 liegt nun hinter uns und wir blicken nun in ein neues Jahr mit hoffentlich viel Gesundheit und Zufriedenheit.

KONZERT IM JULI IN BONERATH MIT BEE DOO

2023 führten wir ein wirklich fantastisches Event durch. Am 09. Juli organisierten wir ein Live-Konzert mit dem Duo "Bee Doo" mit unserem langjährigen Mitglied Sabine Faß und ihrem Gesangsfreund Udo Hildebrandt. Und wenn ich WIR sage, dann bin ich sehr stolz darauf zu sagen, dass es nicht nur der Vorstand war, der tatkräftig und kreativ geplant und geholfen hat, sondern es waren so viele Freunde und Mitglieder, die uns unterstützt haben. Auch die Kinder meiner Schule verkauften 2000 Lose und viele von euch haben wunderbare und wertige Gewinne für die Tombola organisiert. Zusätzlich möchte ich Walburga Alten erwähnen, die eine wundervolle Patchwork-Decke in stundenlanger Arbeit genäht hat, die wir dann versteigerten. Und auch mein Betreuungs-Team in der Grundschule hat einen eigenen Waffel- und Bastelstand organisiert. Insgesamt wurde bei der Veranstaltung ein Gewinn von 4.574,10 € erzielt. Die Fotos auf der Homepage geben einen Eindruck von der guten Stimmung, mit der wir, nach dem anfänglichen Gewitter, gar nicht gerechtet hatten. Aber die positive Einstellung hat uns gestärkt. Wir wussten, es wird ein tolles Festival, und genauso war es. An dieser Stelle möchte ich Sabine und Udo für die tiefe Verbundenheit und die Unterstützung danken. Es war wirklich ein unvergesslicher Tag!

LOURDES BESUCHT UNS IM MAI 2024

Eigentlich hatten wir gehofft, dass Lourdes, unsere Projektleiterin, zu dem Konzert kommt. Jedoch gab es Probleme mit der Ausreise, da sie aufgrund politischer Änderungen in Bolivien für ein Visum plötzlich mehr Vorlaufzeit benötigte, als ursprünglich.

Die erfreuliche Nachricht ist, dass Lourdes, so der Plan aktuell, im Mai zu uns kommen wird. Deswegen werden wir euch in dem heutigen Brief auch noch kein Datum für die Jahreshauptversammlung zusenden können. Wir planen ein Treffen mit Lourdes und laden dann gleichzeitig zu der Versammlung ein. Dann werden wir bestimmt auch ein Fest veranstalten.

EINLADUNG JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG

Die Einladung erfolgt über das Amtsblatt der VG Ruwer, über die Homepage, über Facebook und über alle Email-Adressen, die uns bekannt sind. Solltet ihr ungewiss sein, ob wir eure Email-Adresse haben, so schreibt uns gerne eine Nachricht an rueckenwind.trier@gmail.com, dann nehmen wir euch in den Verteiler auf.

SPENDEN UND ANDERE IDEEN DER UNTERSTÜTZUNG

Mit so witzigen Ideen unterstützt ihr unser Projekt, sei es durch großzügige Spenden an Geburtstagen, oder wie Helmut Bidinger, der dank der Unterstützung von seiner Martina als Nikolaus durch die Häuser geht und den Erlös sammelt. Dabei kamen 200 € zusammen. Doch zu Helmut gibt es noch mehr zu sagen: Er fährt mit seinem Freund und Musikkameraden Reinhart Hertwig in Altenheime und spielt Tanzmusik. Sehr zur Freude der Bewohner der Seniorenheime. 500 € Spenden wurden unserem Verein übergeben. Was für schöne Ideen!

WOFÜR DAS GANZE – ZIEL DES VEREINS

Bei all der Freude, die wir hier in Deutschland haben beim Organisieren, Spenden und Kreativsein, dürfen wir

stolz nach Bolivien schauen, denn dafür machen wir das Ganze ja. Aktuell haben wir 58 Kinder und Jugendliche in unserem Projekt. Davon sind es zehn Babies, 47 Schulkinder und einen Student.

ABSOLVENT SAMUEL - BAUINGENIEUR

Stolz berichtete Lourdes von unserem Samuel, den wir, seit er Baby ist, in unserem Projekt begleiten. Samuel hat sein Studium als Bauingenieur abgeschlossen. Einer selbstständigen Zukunft steht nichts mehr im Wege. Auch Guadalupe, von der ich letztes Jahr berichtet habe, hat ihr Abitur abgeschlossen und beginnt bald ihr Studium.







Samuel links

BLICK IN DEN MAI

Wenn Lourdes uns im Mai besuchen kommt und wir uns treffen möchten wir 3 Kunstwerke versteigern. Zum einen stellt mein Cousin und Mitglied des Vereins, Erich Ambré, ein Schaukelpferd her, was er dem Verein stiften möchte. Zum anderen habe ich eine Künstlerin kennengelernt, die zwei Ihrer Bilder an uns verschenkt. Von der Künstlerin möchte ich kurz berichten:

Die Künstlerin heißt **Daniela Sebe**, ist 1957 in Bukarest geboren und Wirtschaftswissenschaftlerin. Sie hat zwei Kinder und vier Enkelkinder. Zwei ihrer Enkelkinder leben in Trier. Luca ist mit meiner Tochter Nele befreundet und so lernte ich Daniela Sebe kennen. Ich berichtete ihr von unserem Projekt und beim nächsten Besuch brachte sie **zwei Ihrer Kunstwerke mit nach Trier**.



Daniela Sebe mit den beiden Bildern



Werkstatt von Erich Ambré

Wir hoffen, dass möglichst viele zu unserem Treffen kommen, dass wir bei einer englischen Versteigerung wieder viel Geld für unsere Kinder in Bolivien zusammenbekommen und freuen uns schon jetzt auf ein Wiedersehen. Bis dahin wünsche ich euch allen, auch im Namen des ganzen Vorstands, von ganzem Herzen alles Gute für das Jahr 2024.

Herzliche Grüße Eure

Daniela Wagner, 1. Vorsitzende